



Review Colorea y Aprende

Orange Studios Games

Si lo tuyo es colorear, ¡ven y conoce esta maravillosa aplicación! Tienes diferentes dibujos, formas y colores que puedes usar para poder dejar volar tu imaginación para crear el mundo que más te guste. Da de rienda suelta a tu imaginación desde cualquier lado en el que te encuentres de manera gratuita

Los beneficios que la pintura y el dibujo pueden tener en nuestro cuerpo. Pintar fomenta nuestro crecimiento creativo. Tenemos que tener en claro que hay personas que tienen una tendencia a la creatividad, al arte y a la imaginación. Una tendencia natural, una tendencia desde que nacen. Todas estas características suelen estar relacionadas entre sí, las personas creativas son también artísticas y generalmente a la persona que le gusta pintar le va a gustar también dibujar, y es más fácil que también le gustase escribir o inventarse historias. Estas características son comunes de las personas creativas, sin embargo, hay personas mucho más racionales las cuales no suelen presentar este tipo de características.

Si el arte y en concreto la pintura y el dibujo tienen algo positivo es que la actividad de la pintura es capaz de estimular el cerebro de aquellas personas que en un principio no son tan creativas de modo que se pueden convertir en personas mucho más creativas y mucho más imaginativas, esto ocurre por igual con cualquier tipo de disciplina artística. Hay que recordar que el cerebro tiene lo que se conoce como plasticidad.

La plasticidad del cerebro nos recuerda que somos seres cambiantes y que podemos adaptarnos a diferentes situaciones, de cierto modo nuestro cerebro se va modelando a medida que lo vamos trabajando. La práctica y el enfoque, dos habilidades que son propias de las personas que son más racionales van a permitir que aunque estas personas más racionales no son demasiado imaginativas, poco a poco, mediante la actividad del dibujo y la pintura van a ir convirtiéndose en personas más creativas, algunas a un ritmo más lento mientras que otras a un ritmo más rápido lo cual depende de la persona.

El segundo beneficio que la actividad de la pintura puede aportar en nuestro cerebro el cual es el fortalecimiento de la memoria, aumenta la capacidad de recordar y hace trabajar a tu cerebro a través de la orientación espacial, la visualización y la implementación conceptual.

Las personas que utilizan con frecuencias salidas creativas como escribir, pintar y dibujar tienen menos posibilidades de desarrollar enfermedades de pérdida de memoria cuando son mayores y es que al fin y al cabo el cerebro como cualquier otro músculo de nuestro cuerpo se fortalece si trabajamos con él,

La pintura permite a las personas expresar sus sentimientos y emociones. Las personas que pintan utilizan el arte para superar la timidez y transmitir su personalidad mediante su obra creativa. El uso de ilustraciones para contar una historia permite que alguien que es tímido abandone sus limitaciones sociales.

Si **descargas Colorea y Aprende** no solo los niños tienen por qué colorear también los adultos pueden hacerlo. Se puede establecer como un hobby, es decir, puede ser algo muy divertido para nosotros o que os puede servir como evasión del estrés de las actividades diarias, del trabajo, de la vida cotidiana en sí ¿por qué? porque al centrarnos en la actividad vamos a estar pensando en otras cosas pudiendo de esta manera descomprimir las preocupaciones diarias.

Es muy bueno porque se establecen conexiones entre el hemisferio izquierdo y hemisferio el derecho de nuestro cerebro con lo cual es muy positivo a nivel neuronal, nos va a relajar, nos va a dar un momento al día para nosotros

y también pues simplemente el gusto por colorear, el gusto por la belleza y por admirar algo bonito que hemos puedes hacer tú mismo.

Colorear también consigue mejorar las destrezas personales porque cuando estamos coloreando desarrollamos diferentes capacidades como la creatividad y las destrezas motrices muy finas puesto que muchas de las cosas que se colorean son muy chiquitas y tienes que ir haciendolas con muchísimo cuidado.

También tenemos como beneficio el descanso de las pantallas, pues esto es bastante lógico, muchísimas veces cuando llegamos del trabajo, de la universidad, del colegio, del instituto o de donde sea y lo que nos ponemos es frente al ordenador, con el móvil, con la tablet y al fin al cabo lo que estamos haciendo es leer más cosas, pensar sobre más cosas lo cual hace que en el fondo no descansemos ni nos relajemos.

Con esta aplicación Online podrás incentivar tu lado artístico o animar a otros a hacerlo!

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Conocer mejor el mundo que les rodea.- Fomenta la expresión.- Es muy entretenida.- Puede reducir el estrés y la ansiedad.	<ul style="list-style-type: none">- Pocos temas.- Faltan algunos animales.- Pocos efectos de sonido.- No es tan creativo.

Links Facebook:

Twitter:

Instagram:

Web:

Play Store: <https://play.google.com/store/apps/details?id=com.orange.coloring.learn.kids>

Apple Store: